
Ein wirklich wahrer GUTMENSCH
Beitrag von „Lady Enigma“ vom 13. Februar 2017, 18:00

Habt ihr übrigens die gar entsetzliche Erschröckelichkeit beim FED CUP 2017 mitbekommen?
Da wurde....man erbebe... doch glatt die erste Strophe des Deutschlandliedes zum Vortrag
gebracht.
Wie da aufgejault wurde!
Gerade noch, daß sich die deutschen Sportler, Funktionäre und Fans nicht vor Scham entleibt
haben, wenn man den Medien glaubt....
Aber immerhin haben sie anscheinend tapfer gegen dieses Sakrileg angesungen. Erinnert sich
noch jemand an die entsprechende Szene in "Casablanca"? 
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